Mittelbayerische Zeitung vom 8.3.2007:

Stoß Richtung Podest

Billard-Ladies aus Landkreis im Bayern-Finale stark

KELHEIM/MÜHLHAUSEN (mar). Mit einer Medaille wurde es für beide nichts, weder für Titelverteidigerin Alexandra Orak (Billardfreunde Mühlhausen) noch für Petra Hillmeier (Billardclub Graffity Kelheim). Doch beide schafften es bei den Bayerischen Damen-Meisterschaften im 8-Ball in die Nähe der Podestränge.

Im kleinen Finale stand die Kelheimerin Hillmeier. Gegen Jacqueline Biangini setzte sie sich ebenso durch wie gegen Andrea Schick. Im Viertelfinale bezwang sie Alexandra Hoffmann glatt. Ganz eng war

für die Kelheimerin die Halbfinal-Paarung gegen Karin Mayet, die sie 4:5 abgab. Auch im Kampf um Platz drei musste sie sich mit diesem Resultat gegen Karin Michl geschlagen geben. Hillmeier blieb der undankbare vierte Platz.

Vorjahres-Meisterin Orak hatte gegen Alexandra Hoffmann wenig Mühe, musste gegen Verena Borg schon mehr um den Erfolg bangen. Das Aus kam im Viertelfinale mit 4:5 gegen Sigrid Glatz (Rosenheim), die am Ende Bayerische Meisterin wurde. Alexandra Orak belegte Rang fünf.